drôles

La famille

La famille

Labougeotte



Dominique et compagnie

La famille Labougeotte



Dominique et compagnie

Julie et Jean Labougeotte ont mené pendant des années une vie d'aventuriers. Ils ont beaucoup voyagé et ont rarement passé plus de deux jours au même endroit.

Ils ont dormi dans une yourte en Mongolie, dans une case au Sénégal, dans une maison sur pilotis au Cambodge,

et même dans un igloo dans le Grand Nord!







À la naissance de leurs triplés, Louis, Lola et Léa,

les Labougeotte décident de s'installer.

Ils louent un minuscule appartement de trois pièces et demie.

C'est bien assez grand, puisqu'ils n'ont que leurs bagages et deux sacs de couchage.

6

Au bout de quelques mois, les Labougeotte commencent à se meubler et à se sentir à l'étroit.

Bientôt, les bébés marchent à quatre pattes.

Difficile de les éviter!

Un matin, après avoir trébuché sur Louis et Léa, et failli écraser les doigts de Lola, la mère s'écrie:

- -Cet appartement est trop petit!
- -Tu as raison, dit le père, déménageons!

